

El colapso es real: la economía se va al traste [+Actualización criptográfica] - Recordatorio - "Aquí estamos"...

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[11 Mayo, 2022](#)

Para actualizaciones, consulte al final del hilo

El año pasado, alrededor de noviembre, advertí a todos que tomaran medidas y les dije a las personas que pudieran tener cosas que buscaran "activos de refugio seguro", con lo que esto implique, y que hicieran su propia investigación porque la mierda estaba a punto de estallar.

Di esta advertencia en el pico más alto de los mercados. Si escuchó en ese momento, probablemente esto le ahorró mucho dolor. La gasolina, las materias primas, todo está en constante aumento, con los gobiernos luchando contra la inflación y los judíos que nos tienen al borde de la Tercera Guerra Mundial [lo desean demasiado, aquellos de ustedes que son psíquicos, ya saben].

Todos deben mantener una mentalidad muy positiva. Simplemente hagan lo que puedan. Se perderá dinero durante estos tiempos, y va a ser realmente difícil.

Incluso para los JoS, este será el caso, y todos, excepto las personas mega ricas como Klaus Schwab, se verán afectados. De hecho, todo esto está cuidadosamente diseñado para que ocurra de tal manera que la población se hunda financieramente. El engaño del Covid ha beneficiado a muchos y ha acumulado mucho dinero inflacionario en sus bolsillos.

Nos estamos preparando para absolutamente cualquier cosa. Si esta mierda continúa, las empresas podrían incumplir sus obligaciones y las cosas podrían volverse realmente locas. Todo depende de cuán profundo sea el cuchillo. Y los gobiernos se quedan con pocas decisiones. Sin embargo, es posible que pronto implementen monedas digitales u otras cosas, todo está por verse. Veremos cosas que no hemos visto antes en términos financieros.

No olviden a JoS durante estos tiempos. Como pueden ver, JoS siempre está aquí y siempre tienen un lugar al que correr. Estaremos aquí para ustedes. Las donaciones son necesarias ahora, por eso lo reitero. Por lo que sabemos, las empresas que, por ejemplo, alojan, podrían quebrar y, en este caso, debemos estar razonablemente preparados para cualquier cosa, como una mudanza.

Esto puede sonar a ciencia ficción ahora, a menos que uno haya estado revisando los mercados de valores y demás. Entonces vieron que allí se estaba produciendo un verdadero apocalipsis.

La combinación de la economía actual es algo así como la de 1999 con el boom de las puntocom, la crisis de 2008 y algo completamente nuevo que es la transición provocada por Urano. También se recomienda MUY encarecidamente a todo el mundo que vaya y haga muchos trabajos de dinero para su seguridad.

¡USE EL CALENDARIO QUE LA ALEGRÍA DE SATANÁS LES HA DADO Y PLANIFIQUEN PARA ESTO! ¡SEGURIDAD, PROTECCIÓN, RIQUEZA, ETC.!

Es extremadamente difícil vivir en este mundo y en todos estos tiempos problemáticos y problemas que lo golpean, y saberlo, y no tener apoyo. Muchos forasteros y gente común y corriente se volverán locos gradualmente por estas cosas, otros se suicidarán y se quedarán en la indigencia, etc., especialmente aquellos que se desplomaron en los mercados de valores.

De todos modos, ninguna de estas personas será gente de aquí, ya que todos ustedes están con los Dioses y son fuertes. Incluso si han sufrido daños, se recuperarán.

Afortunadamente, la clase trabajadora media todavía no se ha visto afectada, y los consumidores no se han visto tan afectados, excepto por el aumento de los precios. Si los gobiernos no actúan ahora y la inflación sigue desenfrenada, veremos cómo se desarrollan aquí acontecimientos muy negativos. Pero los planetas en el cielo todavía no muestran cosas como esta.

Pero muestran "restricciones". En la UE, ya se habla de una escasez desenfrenada. Pero sabemos que esto se planeó mucho antes. Leí mi publicación que está vinculada a continuación, aquí es donde comprendí que la situación estaba a punto de ponerse realmente fea.

La vida debe haberse vuelto un poco más cara en todas partes. Pero las personas que invierten, etc., se han visto envueltas en una situación de baño de sangre en este momento. Teóricamente, estos aspectos de la economía están en colapso, debido a su burbujeo artificial, basado en dinero imaginario falso impreso.

Bueno, la mierda golpeó el ventilador desde noviembre. Para cualquiera que observe los mercados, las acciones o las criptomonedas, toda la situación grita "Año Semitá" y colapso global. Estamos viviendo una especie de 2008 de nuevo. Algunas acciones cayeron un 50% o un 75%, las burbujas se han ido desplomando por todas partes. Las criptomonedas no estuvieron exentas, muchas de ellas se desplomaron hasta un 90% en pocos días.

Se perdieron miles de millones y ahora se arruinaron las vidas de millones. ¿Y todo esto para qué? Un virus de mierda y una impresión falsa incesante. Como dije también antes de que comenzara esta guerra, esta locura lleva a las naciones a luchar entre sí y a iniciar guerras. Luego, vieron a Rusia invadir Ucrania y el resto es lo que todos sabemos.

Al volver a leer esta publicación de septiembre [antes de que aparecieran las nubes de guerra en el astral], era previsible que comenzaran una guerra.

<https://ancient-forums.com/viewtopic.php?f=24&t=63564>

Luego, en noviembre, les dije esto. Ahora, con respecto a lo que viene a continuación, se está produciendo una redistribución de la riqueza y se producirá el caos. El 2022 será un pico de esto, y el 2023 será solo similar. Es después de estos años que podría haber una paz razonable en estos departamentos.

NO TENGAS MIEDO, YA QUE LA MAYORÍA DE ESTO PUEDE SER MACROECONÓMICO, Y MUCHO DE ELLO MUESTRE PEQUEÑOS SIGNOS EN LA GENTE COMÚN. MANTENTE POSITIVO Y SIGUE CON TUS PLANES DE VIDA. ¡SUPERAREMOS CUALQUIER COSA!

La verdad es que odio ser un presagio de malas noticias, pero por ahora, teniendo en cuenta también los planetas, los tiempos definitivamente no son fáciles.

“Todo el dinero impreso por el COVID-19 no fue gratis. Es algo que exigirán de una forma u otra a los ciudadanos. Las personas que pensaron que los confinamientos y las violaciones en todo el mundo eran necesarios por un virus con una tasa de mortalidad del 0,02%, van a experimentar un duro despertar que afectará ahora a sus bolsillos.

Se recomienda a todos que se preparen para esto.

Aunque no somos asesores financieros, se recomienda que las personas inviertan en algún tipo de "activo de refugio seguro" para protegerse de las pérdidas. Esto no está exento de riesgos; siempre habrá riesgos involucrados.

Un cierto riesgo sería no invertir, en cuyo caso, si uno tiene 5000 \$, por ejemplo, el poder adquisitivo con la inflación añadida, podría alcanzar algo más del 50% en 10 años. Eso es una devastación para el consumidor medio y el ciudadano medio que no es considerablemente rico. Los ricos también tendrán que soportar mucho daño por esto.

Sin embargo, si uno ha invertido la misma cantidad en un activo de refugio seguro, como por ejemplo oro o plata [también hay otros activos, investigue], también podría experimentar un aumento o un ajuste en el precio en función de la inflación.”

Actualización sobre la caída de las criptomonedas del 12 de mayo de 2022:

BlackOnyx8 dijo:

He notado que el mercado de criptomonedas se ha vuelto loco últimamente. Me he estado preguntando si esto era normal, pero ha estado cayendo sin parar. No me parece normal.

Lo que está sucediendo en Crypto es un ataque coordinado por parte de gente como Rothschild y Soros, y, claramente, probablemente también incluya a ciertos gobiernos, pero también a especuladores. Están sobre su cadáver y se alimentan de él por codicia suprema.

Lo mismo ocurre con ciertas empresas como las bolsas, y todas pretenden que esto es absolutamente normal y demás, pero todo es un ataque coordinado.

La situación de Luna Coin también fue un ataque repentino de los judíos y una maniobra interna de los dueños del proyecto. Pero parece que hubo tres jugadores en esta situación.

Sin embargo, esto parece haber venido de la mano con el hecho de que el gobierno de los EE. UU. está tratando de asesinar a todas las alternativas del "dólar estadounidense" que reflejan el dólar de una manera descentralizada, por lo que Luna fue asesinada como parte de este proceso. Y con ella, la riqueza de unos 65 mil millones de personas comunes. Simplemente no les importa hacer cosas así.

Parece que cuando los desarrolladores vieron que se estaba hundiendo, simplemente dijeron "al carajo, no podemos salvar esto" y comenzaron a extraer el cadáver de la moneda encima de todo sin remordimientos, lo mismo ocurre con los influencers y otras personas. Esta fue una de las mayores estafas en probablemente décadas.

El asesinato y la muerte de las criptomonedas, posiblemente mientras las exprimen, se ha convertido en una prioridad máxima para el enemigo. Parece que lo han logrado. Se ha reventado una burbuja en las criptomonedas. De todos modos, el sector podría sobrevivir, pero sufrirá períodos prolongados de daño y brutalidad del mercado, donde muchos serán aplastados de forma permanente si se quedan en él debido a la falta de comprensión o experiencia. En el horizonte a largo plazo, digamos, 5 o 10 años, las cosas deberían estar bien.

Por último, si ciertas personas tienen criptomonedas, no se sientan tentados a venderlas por pánico y tomen decisiones informadas. Al igual que las acciones, la posibilidad de reducir o no las pérdidas es una consideración que se debe considerar seriamente.